

<b>LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD</b>  <b>CONSEIL D'ADMINISTRATION</b>  Réunion Via Skype  <b>PROCÈS-VERBAL : 2021-02-03</b>		<b>NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE</b>  <b>BOARD OF DIRECTORS</b>  Meeting Via Skype  <b>MINUTES : 2021-02-03</b>
---	---	---

**PRÉSENT (E) / PRESENT :**

<b>CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL</b>		
Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2021 / End of term May 2021
	Vice-Président / Vice-President	Le poste est vacant / Position is vacant
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier Intérimaire / Acting Secretary-Treasurer	
<b>CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS</b>		
Lee Benoit	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick Degrace	Directeur / Director	Bathurst
Ian Donald	Directeur / Director	Miramichi
Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi
René Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord / North
Marc Lavigne	Directeur / Director	Restigouche Nord / North

**OBSERVATEUR / OBSERVER:**

Daniel Roussel	Programmateur-Statisticien / Scheduler- Statisticien	Fin du terme 2020 / End of term May 2020
Roger Hickey		Restigouche Nord / North

**ABSENT/ABSENT:**

	Directeur / Director	Baie Ste-Anne
	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
	Directeur / Director	Renous
	Directeur / Director	Sunny Corner

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 3 février 2021 à 19h30, via Skype.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on February 3rd, 2021 at 7:30 p.m., via Skype..
---	--

<b>1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE</b>  Le Président, Marcel Leblanc, a appelé la réunion à l'ordre à 18h32 et a souhaité la bienvenue à tous.  <b>2. APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR</b>  Le secrétaire/trésorier intérimaire Patrice Godin avait préparé l'Ordre du jour et l'avait distribué par courriel.	<b>1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON</b>  The President, Marcel Leblanc, called the meeting to order at 6:32 p.m. and welcomed everyone.  <b>2. APPROVAL OF AGENDA</b>  The Interim Secretary/Treasurer Patrice Godin had prepared the Agenda for the meeting and distributed it by e-mail.
---	---

### 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 15 DÉCEMBRE 2020

Le Secrétaire-Trésorier Intérimaire, Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion 15 décembre 2020.

#### PROPOSITION

**PROPOSÉ PAR** Patrick Degrace et **APPUYÉ PAR** Ian Donald **QUE** le procès-verbal du 15 décembre 2020 soit accepté tel que présenté.

**PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ**

### 4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

None

### 5. CORRESPONDANCE

None

### 6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF

#### 6.1 Rapport du Président

Rien à discuter

#### 6.2 Rapport du Vice-Président

Rien à discuter.

#### 6.3 Rapport de la Secrétaire

Rien à discuter.

#### 6.4 Rapport du Trésorier

Patrice Godin, mentionne que les rapports financiers sont été émis par courriel et qu'il y a des clubs communautaires qui n'ont pas encore versé leur contribution. Des rappels ont été envoyés aux Clubs Communautaires en question.

#### 6.5 Rapport du Programmeur-Statisticien

Rien à discuter.

### 7. AFFAIRES NOUVELLES

#### 7.1 Poste vacant, Vice-Président

Marcel Leblanc, fait un rappel que le poste de Vice-Président est vacant et qu'il est important que ce poste soit comblé.

#### 7.2 Position vacante, Secrétaire-Trésorier

Marcel Leblanc, fait un rappel que le poste de Secrétaire-Trésorier est vacant et qu'il est important que ce poste soit

### 3. APPROVAL OF MINUTES OF DECEMBER 15 2020

The Acting Secretary-Treasurer, Patrice Godin, submitted the Minutes for the December 15th, 2021 meeting.

#### MOTION

**MOVED BY** René Haché and **SECONDED BY** Patrick Degrace **THAT** the Minutes of December 15th, 2020 be accepted as presented.

**MOTION UNANIMOUSLY CARRIED**

### 4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

### 5. CORRESPONDENCE

None

### 6. EXECUTIVES' REPORTS

#### 6.1 President's Report

Noting to discuss

#### 6.2 Vice-President Report

Nothing to discuss.

#### 6.3 Secretary's Report

Nothing to discuss.

#### 6.4 Treasurer's Report

Patrice Godin states that the financial reports were sent out by e-mail and that there were some Community Clubs that had yet to pay their contributions. Reminders went out to the Community Clubs in question.

#### 6.5 Scheduler-Statistician Report

Nothing to discuss

### 7. NEW BUSINESS

#### 7.1 Vacant position, Vice-President

Marcel Leblanc, puts out a reminder that the position of Vice-President is vacant and that it is important that this position be filled.

#### 7.2 Vacant position, Secretary-Treasurer

Marcel Leblanc, puts out a reminder that the position of Secretary-Treasurer is vacant and that it is important that

comblé.

### 7.3 Hockey – Suite de la saison

Marcel Leblanc mentionne que la Zone D étant dans la couleur Covid-19 Orange, qu'il y a peu de chance que le hockey reprenne de si tôt.

Roger Hickey mentionne que si l'indicateur de couleur Covid-19 change de Orange à Jaune, le hockey pourrait être joué jusqu'à la fin avril, du moment que les Clubs Communautaires ont du temps de glace.

Vu l'incertitude pour le reste de la saison, il n'y aura pas de bannières de Championnat de Ligue.

### 7.4 Feuilles de parties, voir Règlements 8.1 et 8.2

Patrice Godin mentionne que le Règlement 8.1 stipule la méthode de soumettre les feuilles de parties.

Daniel Roussel indique que le Règlement ne devrait pas stipuler la méthode de soumettre les feuilles de parties. Le Règlement devrait tout simplement stipuler le délai pour les soumettre.

Patrice Godin dit qu'il va écrire l'Avis de modification pour mettre à jour le Règlement 8.

### 7.5 Amendes

Marcel Leblanc mentionne qu'il y a eu des retards à soumettre les feuilles de parties et qu'on devrait imposer des amendes.

Le Règlement 8.1 stipule déjà l'amende à être imposé, lorsque les feuilles de parties ne sont pas soumises dans le délai prescrit.

### 7.6 Protocole pour annuler une partie.

Des corrections ont été faites au Protocole et le nom du Protocole a été changé à Protocole pour remettre une partie.

### 7.7 Autre

#### 7.7.1 Date de fermeture : Arénas et surfaces de glace

Tel que discuté à 7.3, si la saison de hockey reprends, il se peut que l'on puisse céduer des parties jusqu'à la fin avril.

Afin de savoir où des parties pourraient avoir lieu, il est important de connaître les dates de fermetures de chaque aréna et surfaces de glaces.

Patrice Godin va envoyer un courriel à tous les clubs communautaires afin que cette information soit envoyé à Daniel Roussel.

this position be filled.

### 7.3 Number of teams per level and per category

Marcel Leblanc points out that Zone D being in Covid-19 Orange, there is little chance that hockey games resume soon.

Roger Hickey points out that if the Covid 19 color indicator changes from Orange to Yellow, hockey could be played up to the end of April, providing that Community Clubs have ice time.

Due to the uncertainty for the rest of the season, there will be no banners for League Champions.

### 7.4 Game Sheets, see Regulations 8.1 and 8.2

Patrice Godin, states that Regulation 8.1 states the method to use to submit the game sheets.

Daniel Roussel indicates that the Regulation should not indicate the method to be used to submit the game sheets. The Regulation should only state the timeframe to submit them.

Patrice Godin states that he will write the Notice of Motion to put up to date Regulation 8.

### 7.5 League Championship

Marcel Leblanc, states that there have been some delays in submitting the game sheets and that we should be imposing fines.

Regulation 8.1 already states the fine to be imposed, when the game sheets are not submitted within the prescribed timeframe.

### 7.6 Protocole to cancel a game

Corrections have been made to the Protocole and the name of the Protocole has been changed to Protocole to postpone a game.

### 7.7 Autre

#### 7.7.1 Closing dates: Arenas and Ice surfaces

As discussed in 7.3, if the hockey season restarts, it is possible that games can be scheduled up to the end of April.

In order to know where games could take place, it is important to know the dates of closing for each arena and ice surfaces.

Patrice Godin will send an e-mail to all community clubs in order for this information be sent to Daniel Roussel.

**7.7.2 Emergency meeting if required**

Il y a eu consensus, que la Ligue devait tenir une réunion d'urgence, si la Zone D ou une partie de la Zone D, retourne au jaune et que les parties d'hockey sont à nouveau permises.

**8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS**

Mardi, le 13 avril 2021  
Mardi, le 4 mai 2021, AGA

**9. AJOURNEMENT**

Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, Ian Donald proposa que la réunion soit ajournée..

**7.7.1 Closing dates: Arenas and Ice surfaces**

There was concensus, that the League hold an emergency meeting, if Zone D or part of Zone D, returns to yellow and that hockey games are again permitted.

**8. DATES OF NEXT MEETINGS**

Tuesday, April 13, 2021  
Tuesday, May 4<sup>th</sup>, 2021, AGM

**9. ADJOURNMENT**

Having exhausted the items on the agenda, Ian Donald proposed that the meeting be adjourned.

Acting Secretary -Treasurer

*Patrice Godin*

Secrétaire-Trésorier Intérimaire